

Colombie : dialogue de paix de la Havane sans accord sur le cessez-le-feu



La Havane, 2 août (RHC)- La sixième série de conversations de paix entre le gouvernement de la Colombie et l'ALN, l'Armée de Libération Nationale, organisation de guérilla, a pris fin à La Havane sans accord sur un cessez-le-feu.

Au cours des conversations, au terme desquelles les deux parties ne sont pas non plus parvenues à une entente concernant la participation de la société à la construction de la paix, le gouvernement et la guérilla colombiens ont exprimé leur satisfaction pour le chemin parcouru et ils ont réaffirmé leur volonté de continuer à avancer afin d'obtenir une paix totale dans un climat solidaire et juste.

Les deux délégations se sont également accordées à souligner que le dialogue reste le meilleur chemin pour la solution des conflits avec la participation des citoyens.

Le gouvernement colombien se prononce pour une trêve mais la guérilla souligne que l'exécutif refuse de prendre des engagements en ce qui concerne la protection des leaders et des communautés affectées par la violence au cas où un cessez-le-feu bilatéral, temporaire et national serait décrété.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/168143-colombie-dialogue-de-paix-de-la-havane-sans-accord-sur-le-cessez-le-feu>



Radio Habana Cuba